



Trabajadores de la Salud anuncian paro nacional para hoy

En respuesta a las propuestas del gobierno y a los recortes económicos en las legítimas demandas que ha impulsado la organización gremial, el Ministerio de Hacienda ha cerrado todas las puertas a la posibilidad de concretar sus demandas.

El Consejo Nacional de la Confederación FENATS nacional, concluido su ampliado de bases afiliadas y federaciones, determinó realizar un paro a nivel nacional de actividades que co-

mienza este martes 27 de agosto en hospitales de todo el país.

Esta medida es parte de la lucha que llevan por un largo tiempo los y las dirigentes de la FENATS (Federación de los y las trabajadores de la Salud), advirtieron desde junio que avanzarían en una nueva jornada de paralización si no se consideraban sus demandas justas y necesarias, buscando que el gobierno, a través del Ministerio de Salud y Hacien-



da, cumplan los compromisos con los y las trabajadores de la Salud.

Los compromisos que los y las trabajadores buscan

que cumpla el gobierno, principalmente son: Asignación Técnica, Incentivo al Retiro, Carrera Funcionaria y 40 horas.